



Schadet ihr eurer Seele? ∞

"Seid gesegnet. Wir sind Thymus. Wir sind das Kollektiv der aufgestiegenen Meister.

Wir sind hier, um euch mehr über eure wunderschönen Seelen zu erzählen. Ihr denkt von euren Seelen als etwas, was ihr besitzt. Eure Seelen sind jedoch das, was ihr wirklich seid. Sie sind eure Wahrheit, eure Essenz, und sie sind Bestandteile der Quelle/Gott/Alles--Was-Ist. Deshalb sind eure Seelen unendliche und ewige Wesen bedingungsloser Liebe, und deshalb erzählen wir euch, dies gilt auch für euch selbst. Ihr seid unendliche und ewige Wesen bedingungsloser Liebe, und ihr seid Bestandteile der Quelle. Nun, wer ihr in eurem körperlichen Leib zu sein vorgebt, hält nicht immer dieses Wissen und spricht, denkt und verhält sich entsprechend.

Das Ziel eines jeden menschlichen Wesens in der Existenz ist es also, sich selbst so zu erkennen, wie sie wahrlich sind, während sie sich in ihrem körperlichen Fleischanzug tarnen. So lebt ihr das Beste aus beiden Welten. So werdet ihr zu dem, was ihr wirklich seid, trotz der Herausforderungen, welche ihr euch in der körperlichen Realität, welche ihr euer Leben nennt, selbst auferlegtet. Sorgt euch nicht, ihr würdet eurer Seele schaden, wenn ihr tut, was ihr tut, denkt, was ihr denkt, oder sagt, was ihr sagt. Das könnt ihr unmöglich tun. Ihr könnt eine größere Lücke zwischen dem, was ihr vorgebt zu sein, und dem, was ihr wirklich seid, fühlen, und das ist das Schlimmste daran.

Das Schlimmste an dem, was ihr tut, wenn ihr nicht euer wahres, ganzes Selbst seid, ist, ihr habt das, was ihr eine negative Emotion nennen würdet. Wenn diese Emotionen auftauchen, ist es das Beste, die Emotion in diesem Moment so zu akzeptieren, wie sie ist. Sie ist, was sie ist, aber sie braucht nicht immer wieder aufzutau-chen. Ihr könnt aus ihr lernen und an ihr wachsen. Ihr könnt herausfinden, warum sie auftauchte, und erken-nen, es gibt etwas, was ihr ändern wollt, damit ihr dieses nicht so gute Gefühl nicht mehr erlebt.

Solche negativen Emotionen sind eure Freunde, denn sie zeigen euch, ihr seid nicht auf dem richtigen Weg, außerhalb eurer Ausrichtung, nicht in eurem Zentrum, nicht auf eurem Weg. Ihr wählt, in jenen Momenten nicht der zu sein, wer ihr wirklich seid, aber jene Momente können flüchtig sein, wenn ihr es ihnen erlaubt, zu sein. Wenn ihr euch stattdessen für das, was ihr auch immer tatet, sagtet oder dachtet, selbst verurteilt, dann werdet ihr länger in dem negativen Emotionszustand bleiben. Ihr müßt euch selbst gegenüber nachsichtig sein; ihr müßt euch selbst vergeben, um das falsche, begrenzte Selbst, welches ihr für eine Erfahrung erschuft, hinter euch lassen zu können.

Ihr könnt nicht ewig in diesem niedringschwingenden Zustand bleiben, so wie ihr auch nicht ewig der verklei-dete Fleischanzug sein könnt, wie ihr es vorgebt zu sein. Das würdet ihr auch nicht wollen. Ihr werdet euch verändern, ihr werdet euch weiterentwickeln, ihr werdet aufsteigen, weil es für euch angemessen ist, neue Erfahrungen zu machen. Laßt diese Neigung zu Selbstbeschuldigung, -haß und -verachtung los, und es wird für euch dann leichter sein, die Liebe zu sein, welche ihr seid, denn die Liebe, welche ihr seid, urteilt nicht.

Eure Seele und Quelle verurteilten euch niemals. Nicht ein einziges Mal. Aber ihr neigt dazu, euch selbst zu verurteilen, und das ist eines der Dinge, welche ihr genau jetzt loslaßt. Dies zu tun, fühlt sich gut an. Es nicht zu tun, fühlt sich so schlecht an. Wählt, wer ihr sein und wie ihr euch fühlen wollt, und lebt glücklich auf ewig, denn es ist euer Geburtsrecht, dies zu tun, und wir werden euch weiterhin ermutigen, genau das zu tun, denn wir sind eure liebevollen Führer und Freunde hier in der 12.Dimension.

Das ist alles für jetzt. Wir sind Thymus, und wir sind das Kollektiv der aufgestiegenen Meister, und wir sind immer unter euch."

🌟💖💜 Falls dir mein Werk gefällt, freu ich mich sehr über dein weiteres Teilen..... Danke aus tiefstem Herzen💖💜💖🌟

Liebevoll übersetzt und aufbereitet für **Mahnmal der Wahrheit**

*(Haftungsausschluß: die hier präsentierte Grafik stammt vom Urheber aus seiner Ursprungsbotschaft und stellt somit **keine** Urheberrechtsverletzung dar.)*

